

真野小学校 生徒指導だより

真野のことども

NO5 夏休み号 令和4年7月15日

☆安心・安全な夏休みに☆

7月21日(木)から夏休みになります。子どもたちが安全に、そして規則正しい生活が送れるよう保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。夏季休業中に特に気をつけていただきたいこと、お願いさせていただきたいことについて掲載させていただきます。学校でも各担任から子どもたちに確認をしていますが、「夏休みを楽しく元気に」と「夏休みのくらし」のお便りをもとにお子さんと話し合っていただければと思います。

水難事故の防止について

毎年、6月から9月は水の事故が多く発生します。今年度も、全国で行楽中の水の事故が相次いでいます。6月5日に、宇治川河川敷で遊んでいた小学6年児童が流されました。6月10日、大阪府高槻市河川敷近くで見つかった遺体がこの児童であることが確認されました。また、石川県白山市では、用水路近くで遊んでいた男子児童が幅3m、水深1mの用水路に転落し、流され死亡する事故がありました。

このような痛ましい事故を起こさないために『子どもだけで川や池、湖、海などの水辺で遊ばせない』ことを徹底していただきたいと思います。右記の「水の事故を防ぐには」も参考ください。



夏季休業中のご家庭への連絡について（お願い）

お便りでもお知らせしていますが、夏休み中に2回、教員による声掛けやご家庭への電話連絡をさせていただきます。夏休み期間においては、お子様の心身の状況が大きく変化する傾向にあると考えています。お子様一人ひとりの不安等の軽減を図り、心身の健やかな成長を支援することを目的としています。ご協力をお願いいたします。

〈教員による声掛けやご家庭への電話連絡〉

- 7/29（金）～8/5（金）の間と8/24（水）～8/31（水）の平日2回
- 市・民間の児童クラブに通所するお子様については担当者が訪問して直接お話をさせていただきます。その場合、電話での連絡は致しません。
- サマー塾に参加している児童で担任が直接お話できた場合も電話での連絡は控えさせていただきます。
- ご家庭のご都合等でご不在の場合は改めて連絡致しますが、折り返しのお電話をいただけると大助かりります。